

Messen

## DiKOM 2013 abgesagt

**[01.03.2013] In diesem Jahr wird keine Messe DiKOM stattfinden. Die Veranstaltung in Wiesbaden wurde jetzt auf 2014 verschoben.**

Die kommunale IT-Fachmesse DiKOM, die vom 16. bis 17. April 2013 in Wiesbaden stattfinden sollte, wurde abgesagt. Wie der Veranstalter H&K Messe jetzt mitteilt, seien die Anmeldungen von Ausstellern deutlich unter den Erwartungen geblieben. H&K will nun ein neues tragfähiges Konzept entwickeln und plant für Mai 2014 einen neuen Anlauf.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, H&K Messe, DiKOM Expo